

Valdés Mesa commence sa tournée dans la province de Pinar del Río (+Photo)



Valdés Mesa à Pinar del Río.

Pinar del Río, 19 jan (RHC) Salvador Valdés Mesa, Vice-président de Cuba, a entamé jeudi une visite de travail dans la province occidentale de Pinar del Río afin d'évaluer les tâches importantes du territoire.

La tournée a commencé dans la municipalité de Mantua, où il a exhorté à faire appel aux ressources endogènes pour produire et tirer parti du potentiel existant dans chaque territoire.

Accompagné des plus hautes autorités du Parti et du Gouvernement de la province, il a insisté sur l'exploitation efficace des terres et sur la reprise des habitudes productives dans les zones rurales.

Dans le cadre de sa visite de travail pour vérifier le programme de redressement suite aux effets de l'ouragan Ian du 27 septembre 2022, M. Valdés Mesa s'est intéressé à la mise en œuvre des stratégies de développement local.

À cet égard, il a appris que dans la municipalité de Mantua, quatre lignes d'action stratégiques fondées sur les politiques locales et la participation des citoyens sont poursuivies cette année afin de répondre aux besoins alimentaires de la population.

Ce territoire doit relever le défi de réparer les dommages causés à quelque 1 100 maisons et 354 autres par les précédents événements hydrométéorologiques.

Ils se concentrent aussi actuellement sur des projets de production de charbon de bois pour l'exportation et sur le module d'élevage.

Plus de 3 500 hectares doivent être plantés à Mantoue pendant la saison froide pour diverses cultures. Jusqu'à présent, 81 % de la superficie prévue a été réalisée en raison de l'insuffisance des machines pour la préparation des terres.

En compagnie des principales autorités du territoire, il visitera également diverses cibles économiques. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311005-valdes-mesa-commence-sa-tournee-dans-la-province-de-pinar-del-rio-photo>



Radio Habana Cuba